

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 河野 和正



幹事 守重 昌之

## 会長テーマ

会員の一歩前進はクラブの一歩前進  
そして地域社会への社会奉仕の数歩前進へつなげる。



ロータリーは機会の扉を開く

## 2020-21 Weekly Report vol33-15

### 2020年11月24日(火)第1512回 第1887回・第1888回 東京八王子東RC 合同夜間例会 卓話 於:八王子ホテルニューグランド

■司会 会場設営委員会委員長 仙波秀夫会員

■開会点鐘 会長 河野和正

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」マスク着用伴奏のみ ソングリーダー無

■お客様紹介 会長 河野和正

黒須隆一様 前八王子市長

志賀佳子様 国際大会推進委員 東京町田東RC

ようこそいらっしゃいました。黒須様には本日卓話ををお願いしました。志賀様は国際大会参加の要請でお見えになりました。

■出席報告

東京飛火野RC幹事 守重昌之会員

報告内容後記

東京八王子東RC出席奨励委員会委員長 小泉俊男会員

報告内容略

■ニコニコ報告

東京飛火野RC幹事 守重昌之会員

メッツセージ後記

東京八王子東RC親睦委員会委員長 原田修吾会員

報告内容略

■会長報告

●東京飛火野RC会長 河野和正会員

八王子東RC・飛火野RCの会員の皆様こんばんは、前八王子市長黒須隆一様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話をよろしくお願いいいたします。志賀様には国際大会の参加要請でお出でいただきありがとうございます。新型コロナウイルス感染症が拡大していますので、本日の合同例会の開催を中心するかで大変悩みましたが、開催してよかったですと思っていました。本日はどうかよろしくお願ひします。

●東京八王子東RC会長 加藤 登会員

報告内容略

■幹事報告

●東京飛火野幹事 守重昌之会員

1.白金RC会長変更のお知らせが届いてます。

2.RYLA2020の開催が中止になりました。来年に延期です。

3.調布むらさきRCから例会変更案内が届きました。

●東京八王子東RC幹事 菅原 孝会員

報告内容略

■国際大会推進委員会から

「台北国際大会ガバナーナイト参加のお願い」

地区副幹事 馬場れい子会員 東京八王子東RC

国際大会推進委員 志賀佳子会員 東京町田東RC

国際大会推進委員 佐野武久会員 東京八王子東RC

2021年6月13日が開会式の国際大会の宣伝に参りました。多摩南グループを回りお願いに上がっています。13日にはガバナーナイトもございます。皆様お誘いあわせの上ご一緒に台北に参りましょう。

■卓話 演題「世界一の親日国・台湾～台湾に実情と日台の絆～」

黒須隆一様 一般財団法人 台湾友の会 会長

NPO法人 八王子・台湾友好交流協会 理事長

ご持参いただいた資料に沿って、「親日国・台湾について実情と日台の絆」と題し詳しくお話しいただきました。はじめに2006年に八王子市と高雄市が姉妹都市を締結、八王子の高尾と台湾の高雄市との同音によるご縁を台湾の地図で触れ、地名は打狗(ターカオ)=高雄(カオシュン)からと言われ、中学生の交流、祭りへの相互参加、観光振興に結び付いています。台湾は世界一の親日国で。2019年の来日者は人口2380万人で500万人を超えており、台湾に世論調査で一番好きな国は、日本59%、2位以下の米・中国・シンガポールなどが10%以下で飛び抜けています。イメージとして、居心地が良い国 食事・気候・治安・親切を挙げています。台湾の原住民族は16民族からなり(図で示す)、マレー・ポリネシア系です。大陸からの移住者は福建省、客家人で、漁業・密貿易・海賊が活躍し、本省人・外省人と別れます。わが国の戦国時代から江戸期までは「高砂国」と呼ばれ、17世紀オランダが統治するも、38年間で長くはなかった。ポルトガルの船員が美しさにフォルモサ(Formosa)美麗島と名付けた。1658年漢民族初の政権を樹立して台湾中興の祖と言われた鄭成

功は、清からの独立戦争で勝利1662年に鄭政権樹立するも長くはなかった。これを「国姓爺合戦」として、近松門左衛門が人形淨瑠璃で語った。その後日清戦争で日本が勝利、下関条約で1895年台湾が日本に割譲された、統治が始まるが、当時、台湾は中華文化の届かない「化外の地」で、四害と呼ばれる、風土病に罹病、アヘンの害、匪賊・原住民抵抗に遭う。平均寿命は30歳未満だった。1945年まで日本の統治時代19人の総督が就いた。統治下、日本人技師 八田與市が工事の監督をした烏頭山ダム(1920年着工1930年完成)農業発展に貢献した。八田は台湾で最も尊敬される日本人と言われています。1945年日本敗戦、1947年には本土から逃れてきた国民党(外省人)により、台湾在住の(内省人)への弾圧、2.28事件が起き知識人・若者28000人が虐殺された。48年には大陸から逃れた蒋介石が国民党政権を立ち上げ、38年あまりに及ぶ戒厳令を敷き、弾圧を強めた。このため台湾人は、本土から来た悪玉中国人と統治されていたが善玉日本人といった意識が形成された。

台湾の政治は2大政党制で、国民党(中国寄りの外省人)民進党(本省人・独立派)で2020年1月の総統選挙では民進党的蔡英文氏が再選された。昨年の世論調査では中国との統一14.8%独立21%現状維持55.6%です。台湾人の意識は台湾人67%台湾・中国人30%中国人3%です。

今、親日台湾と嫌日韓国で、1910年から45年まで朝鮮半島を日本が統治したことで「恨の文化」があり、双方に国民性と統治指導者が分かれた結果と言えます。朝鮮への投資は台湾を上回っています。

今後の日台関係は、自由と民主主義の原則に基づき、価値観の共有、相互理解を深め、次世代交流を促し、さらに地勢学的にも重要な位置関係にありますので、一層交流を深めてゆきたいものです。

#### ■謝辞 東京八王子東RC会長 加藤 登会員

#### ■閉会点鐘 東京八王子東RC会長 加藤 登会員

#### ●懇親例会 司会 東京飛火野RC幹事 守重昌之会員

#### ★開会点鐘 東京八王子東RC第1888回例会 東京八王

#### 子東RC会長 加藤 登会員

#### 親睦会

司会挨拶の後、多摩南グループガバナー補佐渡邊良勝会員の「時間も押していますので、楽しくても小声で乾杯しましょう」の挨拶、続けて「カンパイ!」の音頭に唱和して始まった宴会は、新型コロナウイルスの感染拡大、日本シリーズダイバーの3連勝か、Jリーグの川崎フロンターレと明日同時優勝なるか、ニューヨークダウ平均株価の高騰、鬼滅の刃の記録的興行収入、柳美里さん米国での全米図書賞・翻訳文学部門で「JR上野駅公園口」の英語版が選ばれる、などの話題で大いに盛り上がり、定刻まで親睦を深め。東京八王子東RC会長エレクト小嶺和昭会員の「かなり大声を出して楽しんでいる方もいらっしゃいましたが(笑)ありがとうございました。」の挨拶、一本締めで締めになりました。

#### ■閉会点鐘 東京八王子東RC会長 加藤 登会員

#### ニコニコメッセージ

河野和正さん…新型コロナウイルスが流行にもかかわらず合同例会大変うれしいです。黒須様卓話よろしくお願ひします。

守重昌之さん…コロナ第3波で様々なイベントがまた中止です。私の住む南平でも中央大学運動部の寮でクラスターが発生し日々戦々恐々です。本日、飛火野は参加者が少ないので宜しくお願ひします。

渡邊良勝さん…リアルの例会に出席出来てうれしいです。

梅田俊幸さん…前回3月の合同例会は中止でしたので1年ぶりの合同例会ですね。本日は黒須前市長の卓話楽しみにしております。

水野 功さん…合同例会楽しみです。黒須さん卓話楽しみにしております。よろしくお願ひ致します。

馬場弘融さん…例会を開いてくれてありがとうございます。黒須さん卓話よろしくお願ひします。

仙波秀夫さん…東京八王子東RC様本日は宜しくお願ひ致します。黒須様卓話楽しみにしてます。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1512回	22	19	0	-	3	86.3%
第1510回	22	22	0	0	0	100%

ニコニコBOX 本日 32,000円 累計 316,089円  
本年度目標額1,200,000円 達成率26.3%

※今週のメークアップ なし

※先々週の後メークアップ なし

